

An das  
technisch administrative Personal der EUF

Personalrat

Flensburg, den 21. Oktober 2025

Dr. Marita McGrory  
Thomas Starck  
Anja Hansen  
Lisa Beckmann (Beamtenvertretung)  
Iris Hengelhaupt  
Axel-Jochen Pioch

**Einladung zur Personalversammlung  
für das technisch administrative Personal der EUF  
am Donnerstag, den 06. November 2025  
Come together 9:45-10:00  
10:00 bis ca. 12:00 Uhr – TAL 007**

Liebe Kolleg\*innen,

hiermit laden wir Euch / Sie herzlich zur Personalversammlung des technisch administrativen Personals ein.

Für die zweite Personalversammlung 2025 haben wir ein neues Format gewählt, um verschiedene Themen anzusprechen. Es wird acht Thementische (TOP 3) geben, von denen jeder von Euch bis zu vier besuchen kann. Ziel ist es, Euch die Möglichkeit zu geben, Kontakte zu knüpfen, Themen direkt anzusprechen und zu diskutieren. So möchten wir Euch auf neue Weise Informationen vermitteln, Fragen klären und vielleicht auch Themen gezielt und gemeinsam vor Ort aufgreifen.

Jeder Tisch wird von einer Fachperson betreut, die einen kurzen Impuls (ca. 1 Minute) gibt, bevor ihr die Gelegenheit habt, Fragen zu stellen und ins Gespräch zu kommen. Die genauen Themen sowie den Zeitplan findet ihr im Anhang (auch auf unserer [Webpage](#)). Am Ende von TOP 3 fassen die o.g. Fachpersonen jeweils in etwa 30 Sekunden die wichtigsten Punkte zusammen.

Da der Schwerpunkt auf den Thementischen liegt, kann die Durchführung (TOP 3 und 4) ausschließlich in Präsenz erfolgen.

**Come together:** (9:45-10:00)

**Agenda:**

TOP 1 Begrüßung und Erklärung heutiger Ablauf (10:00-10:05)

Alle neuen MitarbeiterInnen stellen sich kurz vor (ab 1. April 2025<sup>1</sup>)

TOP 2 Vorstellung durch die Kanzlerin (ca. 10 Min)

TOP 3 Thementische (siehe Anhang) (10:25-11:44)

TOP 4 Abschluss und Verschiedenes (11:45-11:55)

Wir werden Kaffee und Tee vorbereiten. Bitte bringt Eure eigene Tasse mit.

**Besucheranschrift**  
Auf dem Campus 1a  
Oslo Raum 079  
24943 Flensburg

Tel. +49 461 805 2760 oder 2333  
[pr-tap@uni-flensburg.de](mailto:pr-tap@uni-flensburg.de)

[www.uni-flensburg.de/personalrat](http://www.uni-flensburg.de/personalrat)

<sup>1</sup> Nur falls Sie möchten – und dann bitte ein E-Mail im Voraus an [pr-tap@uni-flensburg.de](mailto:pr-tap@uni-flensburg.de) schicken

Flensburg 21 October 2025

Invitation to the Annual General Staff Meeting  
for technical and administrative staff, EUF

November 6th 2025

Come together 9:45-10:00

**10:00 - 12:00 noon – TAL 007**

Dear colleagues,

We would like to invite you to the annual general staff meeting for the technical and administrative staff.

In order to address various topics, we decided to use a different format for the 2025 second staff council meeting. There will be eight tables (TOP 3), and each of you can visit up to four of them. The aim is to give you the opportunity to network, address topics directly and discuss them. We would like to facilitate your accessibility to information in a new way, clarify questions and perhaps also addressing specific topics together.

Each table will be supervised by an expert who will give a short presentation (approx. 1 minute) before you have the opportunity to ask questions and engage in the topic at hand. The exact topics and schedule can be found in the appendix (also on our website). At the end of TOP 3, the experts will summarise the most important points in about 30 seconds.

**Agenda**

- |         |   |
|---------|---|
| Topic 1 | Welcome (10:00-10:05)   |
|         | A chance for new colleagues <sup>2</sup> (from 1. April 2025) to introduce themselves |
| Topic 2 | Presentation by the Chancellor (approx. 10 Min)                                       |
| Topic 3 | Discussion tables (see attachment) (10:25-11:44)                                      |
| Topic 4 | Conclusion and other matters (11:45-11:55)  |

Tea and coffee will be ready and waiting. Please bring your own cup or mug with you. This meeting is only in presence.

Viele Grüße/ Sincerely,

Personalrat taP/ Your staff council taP

---

<sup>2</sup> If you would like to introduce yourself please send an email by Nov.2. to pr-tap@uni-flensburg.de

## Anhang:

### Themen:

1. Thema: Bildungsurlaub (VHS Flensburg, Frau Mortensen)
2. Thema: ins Gespräch kommen mit der Kanzlerin (EUF, Linda Baasch)
3. Thema: Pflege (Pflegestützpunkt Stadt Flensburg, NN)
4. Thema: Rente (Deutsche Rentenversicherung Nord Flensburg, Andreas Ronke)
5. Thema: Tarifrunde 2025/2026 (Ver.di, Franziska Dieckmann)
6. Thema: Machtmissbrauch (EUF, Martina Spirlgatis)
7. Thema: Stress und Beratungsservice (Stimulus, Maybritt Jacobs)
8. Thema: Leidensgerechter Arbeitsplatz (Integrationsfachdienst Flensburg, Sonja Poehls)

Tisch ohne Begleitung: Mich Beschäftigt....

Schildert uns Eure Eindrücke, Probleme, Ängste, Bedenken, positive Wahrnehmungen usw. auf Karten und wir werden diese bspw. im STEP-Prozess einbringen und Euch auch anonymisiert zur Verfügung stellen.

### Zeitplan/ Ablauf TOP 3:

Tisch: 15 Minuten pro Runde

- 10:25–10:40  
    2 Minuten Pause
- 10:42–10:57  
    15 Minuten Pause
- 11:12–11:27  
    2 Minuten Pause
- 11:29–11:44

### WebexLink:

Personalversammlung 2025 Nr.2

Hosted by Marita McGrory

<https://uni-flensburg.webex.com/uni-flensburg/j.php?MTID=m72bf350addba705eea7276012c95775b>

Thursday, November 6, 2025 8:00 AM | 4 hours 30 minutes | (UTC+02:00) Amsterdam, Berlin, Bern, Rome, Stockholm, Vienna

Meeting number: 2792 025 0087

Password: pNMZfcci286

Join by video system

Dial 27920250087@uni-flensburg.webex.com

You can also dial 62.109.219.4 and enter your meeting number.

Join by phone

+49-619-6781-9736 Germany Toll

Access code: 279 202 50087